



**Misión Permanente de la Santa Sede ante las Naciones Unidas
Examen Periódico Universal (Pakistán)
Ginebra, 30 de octubre de 2012**

Señora Presidenta:

La Delegación de la Santa Sede se complace en dar la bienvenida a la Distinguida Delegación de Pakistán con motivo de la presentación de su informe nacional para el segundo Examen Periódico Universal.

Mi Delegación acoge con agrado las iniciativas desplegadas por las autoridades de ese País en favor de la promoción y protección de los derechos humanos tales como: la Jornada de las Minorías, la Creación del Ministerio de Derechos Humanos y de las Comisiones Nacionales de Derechos Humanos y de la Condición de la Mujer.

Mi Delegación ha seguido con particular atención y preocupación el caso de la Señora Asia Bibi y de la niña Rimsha Masih, acusadas en virtud de la ley contra la blasfemia. Del mismo modo, reconoce las medidas adoptadas por el Presidente Asif Ali Zardari en la búsqueda del esclarecimiento de los citados casos.

Mi Delegación, en espíritu constructivo y respetando la soberanía de Pakistán, le recomienda:

- Abolir la ley contra la blasfemia¹, o por lo menos modificarla para proteger las personas frente a eventuales abusos o falsas acusaciones y aligerar sus penas que actualmente resultan desproporcionadas.
- Mejorar el sistema educativo y los textos escolásticos, y establecer planes específicos de educación a la tolerancia y al respeto de los *hermanos en humanidad*².
- Asimismo, mi Delegación alienta a Pakistán a continuar sus esfuerzos en pro del mejoramiento del sistema de salud y de la erradicación de la discriminación contra la mujer y por motivos de casta.

Gracias Señora Presidenta.

¹Cfr. Benedicto XVI, *Discurso al Cuerpo Diplomático acreditado ante la Santa Sede*, 10 de enero de 2011: "Entre las normas que lesionan el derecho de las personas a la libertad religiosa, merece una mención especial la ley contra la blasfemia en Pakistán: Animo de nuevo a las autoridades de ese País a realizar los esfuerzos necesarios para abrogarla, tanto más cuanto es